
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Lupo). 

VERBALE N. 51/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:39 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Buonpasso. 

Il Segretario su invito del Presidente condivide a video e dà lettura dei verbali n. 49 del 17/03/2021 

e n. 50 del 18/03/2021. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Lupo. 

Presidente: scorre l’O.d.G. al punto 2 e pone in esame la mozione lettera “k” prot. 54/regint del 

Cons. Ruggiero avente per oggetto “Reistallazione n. 3 pali dismessi in Corso Pisani altezza 

civici 244, 256”. 

Il Segretario su invito del Presidente condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Ruggiero: riferisce che trattasi del completamento di un intervento più ampio ed in parte già 

eseguito grazie all’intervento di AMG e del Settore Infrastrutture; chiede all’Amministrazione che 

con la presente mozione si completi l’intervento. 

Lupo: anticipa il suo voto favorevole; conosce bene Corso Pisani, via molto trafficata, dove, a 

causa della scarsa illuminazione, nelle ore serali si possono verificare incidenti anche gravi. 

Sinopoli: riferisce che la mozione chiarisce abbastanza bene il motivo dell’intervento e trattandosi 

del completamento di un precedente intervento nonché del grave pericolo per l’incolumità pubblica, 

dichiara il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: sosterrà la mozione anche in considerazione che questo Consiglio si sta occupando della 

tematica in modo massiccio; auspica che il lavoro venga completato al più presto. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole; auspica che nel breve si abbia una completa 

programmazione sul ripristino dei pali di illuminazione del territorio della IV Circoscrizione. 

Di Vincenti: ascoltato il collega Ruggiero, conviene sull’urgenza dell’intervento trattandosi di zona 

trafficata da automobilisti e pedoni e con presenza di diverse attività commerciali e caserme 

militari; dichiara il suo voto favorevole. 

Schiera: dichiara il suo voto favorevole considerata l’importanza di Corso Pisani sia in termini di 

traffico veicolare e pedonale che dell’alta densità abitativa; auspica nel breve un intervento che 

scongiuri eventuali incidenti anche gravi. 

Presidente: anticipa il suo voto favorevole; riferisce che come accennato dal proponente, parte 

dell’intervento è stato portato a compimento grazie ad una precedente mozione; ribadisce l’elevato 

tasso di traffico, infatti molti cittadini utilizzano Corso Pisani invece che Corso Calatafimi e ricorda 

la presenza di un elevato numero di strutture importanti. 

Il Presidente verificata la presenza degli scrutatori alle ore 10:11 pone in votazione la mozione per 

appello nominale il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

La mozione “Reinstallazione n. 3 pali dismessi in Corso Pisani altezza civici 244, 256” 

(prot.54/regint) a firma del Cons. Ruggiero è approvata all’unanimità del consesso. 

Presidente: passa alle comunicazioni; riferisce, come anticipato, che a fine seduta parteciperà ad 

una videoconferenza con gli atri Presidenti ed a seguire ad una ulteriore videoconferenza con 

l’assessora Marano ed i Dirigenti del Coordinamento in merito all’entrata in vigore del nuovo 

Regolamento sul Decentramento; in particolare saranno esaminati l’art. 7 relativo ai servizi di base, 

l’art. 20 relativo alle funzioni propositive, l’art. 21 che riguarda le funzioni di programmazione; in 

merito a quest’ultimo articolo ci si aspettano risposte concrete da parte dell’Amministrazione in 

quanto il Regolamento deve entrare in vigore in toto e si chiederà con forza; ritiene maturi i tempi 

per l’istituzione di una Commissione Speciale della IV Circoscrizione che riguardi il Verde 

Pubblico in Città in tutti i suoi aspetti, potatura alberi, diserbo delle aiuole, marciapiedi e decoro 

urbano, avviando un serio confronto con gli Organi Competenti e le aziende che si occupano di tali 

servizi; a questo proposito chiede al Segretario di reperire la delibera e relativa documentazione di 

simile Commissione deliberata nel 2014-2015. 

Il Segretario riferisce di avere già dato disposizione in merito. 



Il Presidente dà spazio ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Tuzzolino: ritiene l’istituzione della Commissione uno strumento di grande importanza che 

sgancerebbe dai soliti canoni quotidiani il modo di affrontare le tematiche previste, dando maggiore 

slancio all’azione da portare avanti a beneficio dei cittadini; ritiene ottima la proposta. 

Presidente: invita tutti i capi gruppo a fornire i nominativi per la partecipazione a tale 

Commissione che avrà 5 componenti. 

Di Vincenti: concorda sulla proposta del Presidente; prosegue chiedendo notizie sul Parco Cassarà 

avendo sentito voci di una data stabilita per l’apertura. 

Presidente: consiglia di attendere notizie emanate dagli uffici competenti che sono quelli più 

attendibili, in ogni caso qualunque sia stata la scelta fatta, va condivisa con una conferenza di 

servizi presso la Regione che detiene la competenza in merito alle questioni ambientali. 

Ruggiero: interviene per comunicare di concordare con quanto dichiarato dai colleghi Di Vincenti 

e Tuzzolino. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:31 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada 
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